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di Enrico Villa

Greta Thunberg, la sedicenne svedese nei primi mesi del 2019 con le sue semplici inziative ha

turbato la coscienza verde dell’Europa. Il suo libro La nostra casa in fiamme che si riferiva agli

incendi forestali nel nostro continente e in California, ha riacceso il dibattito anche sulla

biodiversità, costituendo un movimento quasi filosofico con un obbiettivo primario: sulla terra

agire in modo da recuperare un minimo di equilibrio geologico che riguardi la biodiversità,

l’acqua dolce sempre minore, le coltivazioni agricole le quali non introducano altri motivi di

squilibrio, magari dovuti all’uso eccessivo di agenti chimici, i sommovimenti meteorici di questi

giorni.

L’Arpa (sezione ambientale) con il sostegno delle associazioni agricole ha avviato dal 20

maggio tre appuntamenti in Piemonte che a giugno forniranno a giovani e adulti il metodo

culturale di come proteggere, ripristinare e favorire l’ecosistema terrestre. Fra i capitoli che

saranno sviluppati, il seguente: La diversità biologica fa bene all’agricoltura e quindi alla nostra

tavola. Anche l’acqua sarà presa in considerazione con La tutela dell’ambiente fluviale: Arpa

Piemonte e il progetto europeo “vispo”.

Salvare la biodiversità fa bene
all’agricoltura e alla nostra
tavola

Ultimi Articoli Pubblicati

Salvare la biodiversità fa bene
all’agricoltura e alla nostra tavola

Ente Risi e Ambasciatori del Gusto insieme
per il riso italiano (photogallery)

Pannocchia di riso d’oro al papà di
Acquerello

“L’essenziale è fare un risotto buono”
(photogallery)

Giansanti: “Abbiamo bisogno di un’Europa
più forte” (photogallery)

La Igor Novara Gorgonzola sul tetto
d’Europa (photogallery)

Il mondo gira attorno all’ape

Pannocchia d’oro all’inventore del riso
Acquerello
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Proprio questo ultimo tema induce a soffermarsi sull’acqua essenziale per le coltivazioni,

secondo gli studi a causa della siccità invernale venuta meno nell’80/90% rispetto allo stesso

periodo del 2018.Il 9 maggio sorso nel contesto storico il Kiwanis Club di Vercelli, presieduto

dall’ingegner Paolo Bello, ha premiato l’Associazione di Irrigazione 0vest Sesia istituita nel 1853

per volontà di Camillo Cavour che sulla fondazione tenne un memorabile discorso illustrativo

nel Parlamento del Regno di Sardegna. Agricoltori e proprietari terrieri avevano trovato un

accordo per utilizzare l’acqua che veniva dalle Valle d’Aosta e che, grazie alla Dora, su piani

diversi scorreva fino alle porte di Novara, apportando acqua alle risaie del Piemonte Orientale. Il

premio all’Ovest Sesia è il riconoscimento di questa prima istituzione consorziale che, in realtà,

dal 1866 con la costruzione del Canale Cavour da Chivasso a Novara aveva tutelato l’equilibrio

territoriale e la biodiversità. Questo aspetto, in più di un secolo era stato evidenziato

dall’ingegner Tournon e dall’ingegner Pietro Monti, a lungo direttori generali dell’ Ovest Sesia.

Come gli specialisti dell’Ente Nazionale Risi (Corbetta e Tinarelli) hanno più volte rilevato, grazie

alle acque della Dora, il Canala Cavour nonché a migliaia i chilometri di canali sussidiari l’area

di risaia del Piemonte Orientale è diventata un museo di biodiversità che con l’agricoltura

specialistica dovrebbe essere tutelato. Con poche e stringate battute, in un articolo risalente al

2016, anche rievocando il Canale Cavor nell’ambito idraulico piemontese, lo fa rilevare

l’ingegnere idraulico Roberto Isola, dirigente della Associazione Est Sesia fondata a Novara

negli anni Venti del Novecento e per tanti anni diretta dall’ingegner Sergio Baratti. Infatti –

rammenta l’ingegner Isola – gli ardeidi (aironi cenerini, aironi rossi, aironi guardabuoi, garzette

nitticore) nitificando in queste aree trovano cibo nelle risaie che rappresentano nel loro insieme,

forse, la maggiore umida area artificiale d’Europa.

In uno spazio -anche questo dato è richiamato da Roberto Isola – corrispondente a 200 milioni

di metri cubi comprendenti Piemonte e Lombardia, dagli anni Ottanta per impulso del

Consorzio di Bonifica della Baraggia Vercellese (per anni direttore generale il dottor Carmelo

Jacopino) sono stati realizzati tre invasi sui torrenti Ostola, Ravasenella, Ingagna, mentre gli

intralci burocratici e politici attendono ancora il raddoppio della diga sul torrente Sessera. Con

questi manufatti, anche adibiti ad uso turistico con l’acqua incamerata, ha potuto essere

affrontata la imprevista siccità dovuta alla mancanza di precipitazioni invernali.

Una situazione ben diversa sussiste nel Piemonte Occidentale dove gli invasi, controllati da

un’unica istituzione che anche garantisce il flusso minimo di fiumi e torrenti, è utilizzabile per

produrre energia elettrica. Un periodico di Cuneo di Coldiretti ha intitola Quando la pioggia non

basta, mentre la biodiversità in un’area agricola di vigneti ed altre coltivazioni è in precario

pericolo per mancanza di acqua concentrata negli invasi di nuova costruzione. Il ritardo rispetto

al Piemonte Orientale e le sue tre dighe in esercizio sembra ora in fase di recupero, soprattutto

sotto l’incubo delle piogge scarse. Infatti con il consistente apporto della Cassa di Risparmio di

Cuneo (150 mila euro) sono state avviate le lunghe procedure preliminari volute dai ministeri

dell’economia, delle politiche agricole e dell’ambiente che hanno costretto i progettisti, fra cui il

vercellese ingegner Domemico Castelli che ha firmato il progetto di invasi nel Piemonte

Orientale.

Il nuovo manufatto, che dovrebbe contrastare povertà di precipitazioni, riguarderà un perimetro

di 10 chilometri su un’area di 60 ettari nel territorio di Villanova Mondovì, si chiamerà Serra degli

Ulivi, e catturerà le acque dei torrenti Pogliola e Pianfei. La costruenda diga della Serra degli

Ulivi sarà alta 62 metri e lunga 342 metri. L’invaso della Serra degli Ulivi metterà a disposizione

15 milioni di metri cubi d’acqua, e come le dighe in Piemonte Orientale nelle province di Vercelli

e di Biella avrà anche un ruolo turistico per il tempo libero, che ancor più esalterà l’importanza
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socio – territoriale dell’agricoltura padana.

Salvare la biodiversità fa bene all’agricoltura e alla nostra tavola added by Gianfranco Quaglia
on 21 maggio 2019
View all posts by Gianfranco Quaglia →
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PIEDIMONTE MATESE (CE)  

Piedimonte Matese (Ce): la cantante Nancy Cuomo inaugurerà il
Festival dell’erranza al via il 7 giugno
Napoli, 21 mag 09:54 - (Agenzia Nova) - Venerdì 7 giugno alle ore 18:30
a Piedimonte Matese (Ce), nel chiostro del complesso monumentale di
San Tommaso d'Aquino (Largo San Domenico), la cantante Nancy Cuomo
sarà ospite d’onore dell’anteprima della rassegna culturale “Festival
dell’erranza”. Nel corso della serata l'ideatore e direttore artistico del
Fest iva l  de l l 'er ranza,  Roberto Perrot t i ,  ant ic iperà a lcuni  degl i
appuntamenti in calendario per il 13 e 14 settembre e si soffermerà sul
tema scelto per l'edizione 2019 e su cui si incentrano gli incontri e le
riflessioni della manifestazione, ossia "Le parole e l'acqua", ossia la
profonda e simbolica assonanza fra le parole e l'acqua, entrambe simboli
e segni della linfa vitale per gli esseri viventi. L'arte sarà la protagonista
del festival: quest'anno la mostra sul tema dell'acqua verrà inaugurata il
13 settembre e sarà possibile visitarla fino al 30 settembre 2019.Il Festival
dell'erranza è organizzato in collaborazione con la Fondazione Premio
Napoli, Fai Fondo ambiente italiano, Anbi - Associazione nazionale
bonifiche irrigazioni, Progetto Diana: Consorzio di Bonifica Sannio Alifano,
e gode del patrocinio della Città di Piedimonte Matese e di un progetto
sulla cultura e il vino, in comune con La Guardiense, riguardante le
eccellenze del territorio. Main sponsor è Mangimi Liverini spa. Tra i
sostenitori: Proloco Vallata, Rotary Club Matese, Ottica Corniello, Meeting,
Bgusto, Athena. (Ren) © Agenzia Nova - Riproduzione riservata
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21 maggio 2019 10:03 Politica e Opinioni Certaldo

Certaldo più verde, ecologica e sicura:
le priorità di Cucini

E’ l'ambiente una delle grandi priorità sulle quali il candidato sindaco

Giacomo Cucini punta per i prossimi cinque anni: sicurezza, valorizzazione,

efficienza, sono le parole chiave per una Certaldo futura più verde, ecologica

e sicura.

“La sicurezza idraulica è stata oggetto di vari interventi in questo mandato,
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dal sottopasso di via Caduti sul Lavoro al Piano di Sotto: anche nel futuro

sarà importante proseguire nel contenimento del rischio idraulico per

quartieri residenziali e aree industriali. Un lavoro per il quale sarà

fondamentale il coinvolgimento ed il contributo di altri enti, dalla Regione

Toscana al Consorzio di Bonifica, al gestore della rete idrica.

Se la sicurezza è la priorità, non meno importante è la valorizzazione,

economica e culturale. L’ambiente è una risorsa ed in tal senso

incentiveremo le aziende agricole che vogliono investire nelle campagne; il

verde pubblico è poi indispensabile per sport e tempo libero, anche per

questo vogliamo rinnovare il parco comunale di Canonica, polmone e area

polifunzionale utilizzata da tutta la cittadinanza.

Infine, la pulizia e il decoro. Rivedremo il piano di spazzamento delle strade

per risolvere le criticità segnalate dai cittadini. Sul sistema di raccolta porta a

porta invece, va ricordato che ha consentito di differenziare oltre il 90% dei

rifiuti solidi urbani: un risultato eccellente, ma che deve fare i conti con

l’abbandono dei rifiuti, nelle campagne come nei cestini situati nel centro

urbano, e l’abbandono di escrementi animali. Se le sanzioni sono importanti,

crediamo che ancora di più sia fondamentale diffondere un rinnovato senso

di responsabilità in tutti, imprese e cittadini.

Ma sono certo che la Certaldo futura vedrà una comunità protagonista in tal

senso, con un rinnovato senso civico e con stili di vita sempre più

ecocompatibili, per un paese che sia ancora più accogliente e sostenibile.”.

Fonte: Pd Empolese Valdelsa

Tutte le notizie di Certaldo

<< Indietro

mar 21 mer 22 gio 23 ven 24 sab 25 dom 26 lun 27

Empoli, previsioni meteo a 7 giorni
Italia  >  Toscana  >  Meteo Empoli
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Lecco, piove da giorni ma il lago è pieno a metà
Lario al 56% mentre il Garda e il Maggiore sono oltre il 90%

di DANIELE DE SALVO

Ultimo aggiornamento il 21 maggio 2019 alle 07:17

 Vota questo articolo

Lecco, 21 maggio 2019 - Piove ininterrottamente da giorni, ma il lago di Como è

pieno solo a metà. L’indice di riempimento del Lario è infatti pari a circa il 56% della

capacità dell’intero bacino, molto meno rispetto agli altri grandi laghi, come il 95%

del Benaco, cioè il lago di Garda, il 90% del lago di Iseo o l’86% del Maggiore. Dopo

la grande secca dei mesi scorsi, nonostante le precipitazioni in corso, l’acqua che

esce continua ad essere di più di quella che entra: l’afflusso è di circa 100 metri

cubo al secondo, mentre il deflusso dalla diga di Olginate, gestita dai tecnici del

POTREBBE INTERESSARTI ANCHE

Nullità delle nozze, il Papa bacchetta
i vescovi: “Processi rapidi e gratuiti”

Il deflusso delle acque del lago di Como alla diga di Olginate
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Consorzio dell’Adda, a cui siedono rappresentanti di società energetiche, enti di

bonifica e irrigazione, aziende agricole e acquedotti delle zone a sud del Lario e

della Pianura Padana. «Ritengo che in questo momento si stia attivando una

corretta gestione degli afflussi e delle portate erogate, come del livello altimetrico –

assicura tuttavia Luigi Lusardi, presidente dell’Autorità di Bacino del Lario e dei

Laghi minori, l’ente che gestisce il demanio del Lario e dei laghetti briantei, che pure

in passato non ha risparmiato critiche ai vertici del Consorzio dell’Adda,

“accusandoli” di prosciugare il lago -. In quota ha nevicato, ha piovuto molto pure a

monte e si prevede acqua anche nelle prossime settimane, quindi in questo

momento non occorre ancora riempire le riserve idriche, perché si rischierebbe di

compromettere il delicato equilibrio di tutto il sistema».

Il livello del lago si è infatti assestato attorno ai 56 centimetri sopra il cosiddetto

livello idrometrico, in linea con le medie stagionali, dopo aver superato a fine aprile

e inizio maggio gli 84 centimetri ed essersi avvicinato alle quote massime, con il

pericolo di acqua alta ad esempio in piazza a Como. La situazione insomma è sotto

controllo, le precipitazioni sebbene abbondanti sono in oltre in linea con la stagione.

Ad essere fuori stagioni sono semmai le temperature, con le massime attorno ai 14

o 15° e le minime anche sotto i 10, ben al di sotto delle medie di maggio. «La

pioggia senza tregua ha compromesso le tradizionali semine primaverili di mais,

soia, leguminose e patate – avvisano tuttavia da Coldiretti -. Nei campi allagati è

impossibile entrare per effettuare le necessarie operazioni colturali, mentre dove si

è già seminato i germogli e le piantine soffocano per la troppa acqua. É colpita

anche la produzione del fieno per l’alimentazione del bestiame».

© Riproduzione riservata
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Napoli, Noemi fuori pericolo.
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comandante. Salvini esulta: "E' un
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Sciopero aereo martedì 21 maggio,
Alitalia cancella metà dei voli
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Allagamenti Rovigo, trenta camion fuori uso e verdura
al macero
Distrutti 700 colli di prodotto. Una socia del consorzio Trans Lusia ha dato incarico a un legale: "È già successo in

passato: diffida al Comune"

di TOMMASO MORETTO

Ultimo aggiornamento il 21 maggio 2019 alle 06:45

Articolo /  Case e strade sott’acqua
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Rovigo, 21 maggio 2019 - Il giorno dopo gli allagamenti a Costa e a Lusia, la

situazione d’emergenza è rientrata. La giornata di domenica però lascia delle

scorie amare. Una signora, socia del consorzio Trans Lusia, ha mobilitato

l’avvocato per diffidare il Comune di Lusia.

Troppi disagi e non sarebbe la prima volta che la zona dove i camion caricano e

scaricano ortaggi va sott’acqua quando piove molto. Ieri mattina però la situazione

era già tornata alla normalità. Il presidente del Consorzio, Massimo Ferrarese, ha

spiegato nei dettagli i danni subiti: «In pratica 30 camion, quelli che erano

parcheggiati sotto la rampa che dà accesso alla zona di carico, hanno avuto

problemi alla centralina, il sistema elettronico che regola tutte le funzionalità dei

camion. Una quindicina sono state sostituite. Quasi tutti i mezzi erano assicurati e

nella notte tra domenica e ieri i tecnici hanno provveduto, i pochi che non erano

coperti hanno cambiato la centralina al prezzo di circa 2mila euro l’una. Ieri mattina,

comunque, tutte le consegne sono partite senza intoppi. Nessun viaggio è stato

annullato».

Il deposito più ampio, quello dove i camion sono stati ore in ammollo, domenica

conteneva anche la verdura da caricare ieri mattina. È stato perso del prodotto,

circa 6-700 colli per un valore di 10mila euro. Sono stati buttati. A Costa dai 10 ai

40-50 centimetri di acqua, pochissime le zone non interessate, solo quelle più alte

come la piazza. In via Kennedy si è verificato un vero e proprio smottamento

mentre lo scolo Rezzinella, in via Crociani, ha esondato. Emanuele Marulli, che vive

in via Volta, ha avuto l’acqua in casa: «Per fortuna meno di altri grazie ad una

barriera in legno che avevo prontamente posizionato».

Mentre Roberto Bressan e la moglie Maria Marchetto, che abitano a pochi metri di

distanza, hanno dovuto buttare via una cucina. «Nel seminterrato in 5 minuti sono
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entrati 50 centimetri d’acqua per via delle fogne che non assorbivano — hanno

raccontato —. Anche la stufa mobile, chissà se partirà ancora».

I 130 millimetri d’acqua in 4 ore hanno fatto male all’agricoltura. «Sono già stati

finanziati 23,1 milioni di investimenti per progetti esecutivi dei Consorzi di bonifica

per ottimizzare la rete irrigua e contrastare il rischio siccità – ha dichiarato Carlo

Salvan, presidente provinciale Coldiretti -. Questi lavori serviranno ad aumentare la

capacità del sistema consortile a fronte di eventi così improvvisi e violenti, ormai

dobbiamo essere pronti ad affrontare eventi climatici sempre più estremi». Per

quanto riguarda le colture a rischio ci sono i seminativi, sia quelli seminati che quelli

da seminare, come la soia, i frutteti, le orticole, foraggi e la produzione di miele,

tutte produzioni che già stavano conoscendo una situazione difficile a causa degli

sbalzi termici. «La situazione metereologica sta mettendo a rischio qualsiasi

coltura e pertanto chiediamo l’intervento delle istituzioni a qualsiasi livello», ha

concluso Salvan. 

© Riproduzione riservata
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Il Consorzio di Bonifica del Sannio
Alifano al MACFRUT 2019
21/05/2019

By Infosannionews

Ufficialmente cominciata il primo maggio la apertura stagione irrigua

POLITICA

Agricoltura: Lonardo (FI),
trasformazione di
mozzarella STG in
mozzarella “tradizionale”
ulteriore attacco ai prodotti
di eccellenza meridionale.

Europee.Il 23 maggio
conversazione pubblica
con “Benevento Libera” e
“Mezzogiorno Nazionale”

Sant’Agata dei Goti.Ianaro
(M5S): “Il movimento ha
mantenuto gli impegni,
nuova vita al
Sant’Alfonso”

Sanità: Ciccopiedi(FI): “I
dati Indice della salute
confermano il Sannio
Maglia Nera”

San Bartolomeo in Galdo,
l’avvocato Lina Fiorilli è il
nuovo responsabile del
Partito Democratico

ATELIER PANTHEON

CRONACA

Benevento.Trasportavano
cocaina: arrestati dalla
Polizia

San Bartolomeo in
Galdo:attività antidroga dei
Carabinieri presso un
Istituto Scolastico

Torrecuso_ sequestro
opificio per presenza di
Rifiuti Speciali pericolosi

Benevento: siglato
accordo di collaborazione
tra Croce Rossa e Arma dei
Carabinieri.

In evidenza

Europee.Il 23 maggio conversazione pubblica con “Benevento
Libera” e “Mezzogiorno Nazionale”

Le Associazioni “Benevento Libera” e “ Mezzogiorno Nazionale” hanno organizzato ... 
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2019. Il Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano, come sempre, non si è
fatto trovare impreparato ed è tutto pronto per soddisfare ogni esigenza
dei consorziati. Ma è una primavera ricca di eventi quella che sta vivendo
l’Ente di Viale della Libertà che, in occasione del MACFRUT 2019 a
Rimini ha ben rappresentato l’Associazione Nazionale Consorzi
Gestione e Tutela del Territorio e Acque Irrigue (ANBI) Campania.
Macfrut è un evento, professionale e qualificato da una presenza
internazionale in costante crescita, di riferimento per i professionisti del
settore ortofrutticolo in Italia e in Europa. E’ una fiera verticale, che
rappresenta tutta la filiera: 11 settori.

Alfonso Santagata

Presso la Fiera di Rimini, il Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano,
rappresentato dal presidente Alfonso Santagata e dal direttore generale
Massimo Natalizio, ha preso parte degli approfondimenti sull’attività dei
Consorzi di bonifica e a dimostrazioni dinamiche di “Acqua Campus” con
i tecnici dei Consorzi e ad un importante convegno dal titolo “Le
tecnologie ed i servizi per il monitoraggio e la gestione dell’acqua per usi
irrigui e ambientali”.
“Iniziative del genere ci permettono di stare sempre un passo avanti. Le
risorse umane e tecniche in forza al Consorzio di Bonifica del Sannio
Alifano ci permettono di essere un vanto a livello nazionale”. Ha
dichiarato il presidente Santagata.
FOTO 1 – Il presidente del Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano
Alfonso Santagata
FOTO 2 – Il direttore generale del Consorzio di Bonifica del Sannio
Alifano Massimo Natalizio con il direttore dell’ANBI Emilia Romagna
Antonio Sangiorgi

Tags: consorzio bonifica del sannio alifano
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del Liceo Giannone per
Rosa Maria Dell’Aria

Convegno
al DEMM
su:
“Lavoro e

sostenibilità in agricoltura
al tempo della crisi”

Paolisi (Bn): Carabinieri
arrestano in flagranza di
reato 50enne per spaccio di
sostanze stupefacenti.

SUBITOCASA

IESC IMMOBILI E
SERVIZI

CULTURA

Giornata
della
Diversità
Culturale, il
21 Maggio
ingresso

gratuito nei musei del
Sannio.

Conversazione con Rita
Pacilio presso la
Fondazione Gerardino
Romano

Auser
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incontro il
23 Maggio
con Luigi
De Nicola,

esperto di astronomia.
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Piogge: scuole allagate a Bonascola e Avenza
Aghi di pino accumulati sulle grondaie hanno impedito il defluire delle acque 

Ultimo aggiornamento il 21 maggio 2019 alle 13:04

 1 voto

Carrara, 21 maggio 2019 - Sessanta millimetri di pioggia, cifre record rispetto alle

medie stagionali, previsioni che fanno stare ancora con il fiato sospeso, aree

cittadine che cominciano a essere critiche. Intanto la protezione civile sta in guardia

e seppure con un’allerta gialla sta monitorando il territorio 24 ore su 24. Brutta

sorpresa ieri mattina per un asilo nido e un complesso residenziale del monte dove

i bambini non sono potuti andare a scuola perché era impossibile uscire di casa. I

piccolissimi dell’asilo nido Koala di Bonascola hanno trovato le aule letteralmente

allagate a causa degli aghi di pino e delle foglie che avevano intasato le canale del

tetto impedendo all’acqua piovana di defluire. Problemi anche alla elementare

POTREBBE INTERESSARTI ANCHE

Il vescovo dei migranti si ricrede.
"Sugli sbarchi ha ragione Salvini"

Nullità delle nozze, il Papa bacchetta
i vescovi: “Processi rapidi e gratuiti”

Alluvione
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«Finelli» dove si è rotta una pompa per lo smaltimento delle acque. Dopo le

segnalazioni delle insegnanti una squadra di tecnici di palazzo civico ha effettuato

un sopralluogo per individuare le cause dell’allagamento.

«L’amministrazione – si legge in una nota di palazzo civico – è consapevole della

necessità di ulteriori opere per impedire l’allagamento. Queste opere in grado di

eliminare i disagi per educatori e bambini possono essere effettuate in estate. Per

la ‘Finelli’ è stato ordinato materiale sostitutivo e avviato l’intervento di

sistemazione». Intanto della questione è stata interessata la capogruppo del

Partito democratico Roberta Crudeli che chiede «un serio intervento da parte del

Comune su tutte le scuole. Non è pensabile che pochi aghi di pino determinino un

simile disastro. Non è difficile prevedere e prevenire facendo in modo che l’arrivo

delle piogge non trovi edifici senza manutenzione».

Disagi anche a Bedizzano, dove il canale continua a creare problemi a ogni

precipitazione più abbondante del solito. Nonostante i numerosi appelli e

sollecitazioni degli abitanti del paese, il canale continua a recare tanti disagi e

problemi sempre più gravi. Quel corso d’acqua, che è sotto costante osservazione

del Consorzio di bonifica Toscana Nord, arriva da via Bonanni e interessa i numeri

civici 18, 20 e 22 di via del Colle e la strada comunale per Colonnata. Il canale, all’

altezza del numero civico 18, finisce il suo corso a cielo aperto uscendo da una

tubatura sotterranea.

Una tubazione talmente interrata ed ostruita da detriti che, immancabilmente, ad

ogni normalissima pioggia inonda le abitazioni. Il resto lo hanno fatto strade al

monte allagate e impraticabili piene di detriti e sassi con pericolo di frane e

smottamenti. Diversi gli interventi dei vigili del fuoco per la rimozione di piante e

rami caduti. Più tranquilla la situazione nel resto del territorio comunale e verso

mare dove la pioggia non ha destato particolari pericoli.
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Come ti senti dopo aver letto questo articolo?

Dipendenti tutela territorio in visita alla diga
di Castreccioni
Una giornata formativa per vederne da vicino il funzionamento:
"ottimo stato di conservazione"

Una giornata formativa per scoprire la

diga di Cingoli: guidati dal presidente del

Consorzio di Bonifica Marche, Claudio Netti,

e dall’ingegner Stefano Stefoni, dirigente

della P.F. Tutela del territorio di Ancona e

Gestione del patrimonio della Regione,

circa ven t i  d ipendent i  de l  Serv i z io

regionale hanno potuto vedere da vicino il

funzionamento e le caratteristiche della

diga di Castreccioni.

Una v is i ta  che  r ien t ra  ne l l ’ambi to  d i

un’attività diffusa che l’ingegner Stefoni sta

portando avanti, in qualità di responsabile del servizio di sorveglianza idrica, insieme ai suoi

dipendenti: l’obiettivo è infatti quello di vedere sui territori le problematiche dei vari

fiumi presenti.

“Tutti i partecipanti – ha aggiunto Stefoni – sono rimasti molto soddisfatti di questa esperienza,

che è stata un po’ una novità: un’occasione utile, che ci ha permesso di entrare in una diga,

vedere cosa c’è e anche renderci conto delle dimensioni. Lo stato di conservazione e

manutenzione della diga è ottimo, abbiamo potuto vedere come questo patrimonio venga ben

tenuto dal Consorzio di Bonifica”. 

 143 Letture  0 commenti Cronaca

ASCOLTA LA NOTIZIA

Andrea Pongetti

Pubblicato Martedì 21 maggio, 2019 alle ore 11:30

Cingoli consorzio di bonifica dipendenti

lago di Castreccioni
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BREAKING  STASERA A TEATRO:  PROGRAMMAZIONE TEATRALE SETTIMANALE PER NAP…

Agricoltura sostenibile e difesa del suolo, doppio
appuntamento in Cilento
  redazione    21/05/2019    Agricoltura,  Eventi,  Salerno

Si inizia mercoledì 22 maggio (9.30/17.30) presso l’Azienda Agricola “Le Starze” a Vallo
della Lucania (SA) con un incontro organizzato da CISPaB dal titolo “Gestione sostenibile
per le piccole e medie imprese in sistemi silvopastorali, pascolo razionale” che vedrà
l’intervento di Matteo Mancini agronomo DEAFAL.

Il progetto Cilento: Suolo, Paesaggio e Biodiversità (CiSPaB) coinvolge 4 enti pubblici e 12
aziende agricole. Promuove iniziative di informazione tecnico-scientifica e
animazione territoriale relative a tematiche di protezione del suolo e di salvaguardia,
miglioramento del patrimonio di biodiversità animale e vegetale oltre a interventi di
bonifica, agroingegneria e rinaturalizzazione boschiva.

Sabato 25 maggio (10.30/13.30) presso l’Oasi Fiume Alento a Piano della Rocca Prignano
Cilento (SA), sarà la volta dell’incontro su “Agrobiodiversità autoctona del Cilento e
miglioramento dell’efficienza irrigua” promosso da Agrobiocilento. All’evento
parteciperanno Alessandro Scassellati, Marta Ranesi – Dipartimento di Agraria (Portici), 
Edmondo Soffritti – Az. Agrituristica LA PETROSA – Ceraso, Francesca Cecconi –
Legambiente Campania, Marcello Nicodemo – Consorzio di Bonifica Velia e Carlo De
Michele – Ariespace s.r.l.

Il progetto Agrobiocilento – “Agrobiodiversità autoctona del Cilento e
miglioramento dell’efficienza irrigua” è composto da 2 enti pubblici, 1 ente di ricerca, 1
associazione di interesse diffuso e 12 aziende agricole che cooperano e
promuovono iniziative di informazione tecnico-scientifica e animazione territoriale relative
a tematiche dell’agricoltura sostenibile e dell’ottimizzazione dell’uso della risorsa idrica.

Home  Lifestyle  Agricoltura
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redazione

Entrambi i progetti favoriscono l’utilizzo delle opportunità di finanziamento offerte dal PSR
Campania 2014-2010.

La partecipazione agli eventi, co-organizzati dall’Ordine dei Dottori Agronomi e dei Dottori
Forestali della provincia di Napoli, che si inseriscono nell’ambito del Piano Formativo
dell’ODAF Napoli per il triennio 2017-2019, comporterà per i professionisti iscritti
l’attribuzione di Crediti Formativi Professionali, ex art. 4. comma 1, del Regolamento
CONAF n. 3/2013 per la formazione professionale continua.

Agricoltura sostenibile cilento

 Tweet

A  P R O P O S I T O  D E L L ' A U T O R E

P O S T  C O R R E L A T I

CONDIVIDI:


Le mostre d’arte in Campania


Stasera a teatro: programmazione
teatrale settimanale per Napoli e

Campania

IL MINISTRO GALLETTI IN VISITA DOMANI NEL
CILENTO

  R e d a z i o n e    09/04/2014

IL MARE PIÙ LIMPIDO? E’ NEL CILENTO
  R e d a z i o n e    27/04/2014
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News e comunicati dai Parchi

Tutte le regioni
Piemonte
Valle d'Aosta
Lombardia
Trentino-Alto Adige
Veneto
Friuli-Venezia Giulia
Liguria
Emilia-Romagna
Toscana
Umbria
Marche
Lazio
Abruzzo
Molise
Campania
Puglia
Basilicata
Calabria
Sicilia
Sardegna

Mappa interattiva

Segnalazioni

News e Comunicati

Iniziative ed eventi (2275)

Itinerari (3672)

Guide e accompagnatori
(1201)

Diving center (105)

Centri visita (787)

Dove dormire (17226)

Dove mangiare (8897)

Offerte di soggiorno (19)

Proposte di viaggio (25)

Prodotti tipici (1053)

Produttori (2160)

Guide, DVD e gadget
(4298)

Educazione ambientale
(1509)

Stabilimenti balneari (133)

Parchi Avventura (17)

Convegno: prati, acque e marcite

(Parco Lombardo della Valle del Ticino, 21 Mag 19)
Mercoledì 22 Maggio, alle ore 21.00, presso il Museo Civico Archeologico
Etnografico "C.G. Fanchini" di Oleggio, il Parco Lombardo della Valle del Ticino,
organizza un convegno con la proiezione dei filmati "Paesaggi di Marcita" di Marco
Tessaro.

Interventi e argomenti del convegno:

Cos'è il MAB? Quali le azioni e le potenzialità che ne derivano?
Arch. Monica Perroni - Parco del Ticino Piemontese.

Le marcite e il paesaggio dei prati tra passato e futuro
Dott. Michele Bove - Parco del Ticino Lombardo.

La complessità dell'irrigazione tra risaie e prati
Ing. Alberto Lasagna - Associazione Irrigazione Est Sesia.

Storie di marcite, ricordi del nonno
Dott. Jacopo Colombo - Museo Civico di Oleggio.

Puoi scaricare  QUI la locandina del convegno!

Area Protetta: Diverse  |  Fonte: AREA Parchi
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PERUGIA TERNI FOLIGNO SPOLETO CITTÀ DI CASTELLO UMBRIA | ITALIA | MONDO RUBRICHE

PUBBLICA

Redazione - 21 Maggio 2019 - 0 Commenti

La VETRINA Di TuttOggi.info
ISTITUZIONI SPORT UMBRIA | ITALIA | MONDO

Ciclovie in Umbria, 2,5 mln di
euro per realizzazione
interventi | Al via gli accordi
di programma
Interessate l’antica via Flaminia, tratto Foligno–Fossato di
Vico,  la connessione tra ciclovia Tevere-Ponte San Giovanni
e ciclovia Spoleto-Assisi ed il tratto della ciclovia del Fiume
Nera da cascata delle Marmore a centro urbano-Terni
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Circa due milioni e mezzo di euro per finanziare la realizzazione del percorso
ciclabile lungo l’antica via Flaminia nel tratto Foligno–Fossato di Vico,  la
connessione tra la ciclovia del Tevere a Ponte San Giovanni e la ciclovia
Spoleto-Assisi ed il tratto della ciclovia del Fiume Nera dalla cascata delle
Marmore al centro urbano di Terni: è quanto prevedono tre schemi di Accordo
di programma tra la Regione Umbria,  Comuni ed  enti interessati approvati
dalla Giunta regionale dell’Umbria su proposta dell’assessore alla mobilità.

Si tratta – ha spiegato l’assessore – di risorse importanti finalizzate alla
realizzazione di interventi su assi principali della mobilità ciclistica umbra così
come individuati nella rete di mobilità ecologica d’interesse regionale istituita
dalla Regione Umbria. I finanziamenti, a valere parte sul programma “Piat” e
parte sull’accordo Stato/Regione del 2018 consentiranno di mettere a sistema
alcuni interventi già realizzati e di superare le criticità evidenziate su particolari
tracciati, con un ritorno di sicuro interesse per i cicloturisti e per gli
appassionati.

Entrando nel merito degli Accordi, l’assessore ha spiegato che per la
realizzazione del percorso ciclabile lungo l’antica via Flaminia nel tratto
Foligno-Fossato di Vico sono a disposizione fondi regionali per 887 mila euro.
L’Accordo che verrà sottoscritto da Regione Umbria e i Comuni di Fossato di
Vico, Gualdo Tadino, Nocera Umbra, Valtopina e Foligno prevede un intervento
di collegamento tra la ciclovia Spoleto-Assisi con il percorso ciclabile della ex
Ferrovia dell’Appennino Centrale. Si andrà così a costituire, con la ciclovia del
Tevere, un circuito di notevole interesse cicloturistico.

Relativamente allo schema di Accordo di Programma tra Regione Umbria,
Comuni di Assisi, Bastia Umbra e Perugia per la realizzazione di un percorso
ciclabile di connessione tra la ciclovia del Tevere a Ponte San Giovanni e la
ciclovia Spoleto-Assisi, così da dare continuità a questi due itinerari. Infatti
attualmente sono due i tratti in esercizio delle ciclovie del Tevere e della
Spoleto-Assisi: il primo da San Giustino a Ponte San Giovanni di circa 80 km e
il secondo da Assisi a Spoleto di circa 50 km.

Grazie al nuovo intervento, per il quale la Regione ha stanziato 600 mila euro,
si andrebbe a costituire un percorso ciclabile di facile percorribilità di quasi 150
km, in un contesto storico e ambientale di grande valore.

Per quanto riguarda inf ine la ciclovia del Fiume Nera, è prevista la
realizzazione del tratto lungo il Fiume Nera tra la Cascata delle Marmore e
Voc. Staino nel Comune di Terni, fino alla connessione con il percorso ciclabile
urbano di Via Centurini”. Il tratto di infrastruttura previsto dall’Accordo, che
verrà sottoscritto da Regione Umbria, Comune di Terni e Consorzio di Bonifica
Tevere-Nera, consente di superare la criticità esistente tra il sito della Cascata
e il centro cittadino, dando continuità alla ciclovia del Nera da Sant’Anatolia di
Narco, dove incontra la ex ferrovia Spoleto-Norcia, al nodo di scambio modale
treno/bici della stazione RFI.  La Regione interverrà con un importo di un
milione di euro.
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La ricetta per assumere le
vitamine e gli antiossidanti di
cui hai bisogno a primavera
Attraverso la nutrizione di ogni giorno diamo al
nostro corpo tutti gli elementi, tra cui le
vitamine e gli antiossidanti, di cui ha bisogno per
potersi sviluppare correttamente e per stare
bene. Così si ottiene l'energia necessaria per
alimentare il nostro metabolismo e far lavorare
le nostre cellule in un perfetto equilibrio per
svolgere i diversi processi necessari al
benessere.
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